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Protokoll der Stammesvollversammlung 2020 

Begrüßung und Formalitäten 

Um 11:45 begrüßt Gonzo die anwesenden Mitglieder und eröffnet die 

Vollversammlung. Er erklärt den Anwesenden den Ablauf der Versammlung. 

TOP 1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Es sind 32 von 74 angemeldeten Mitgliedern anwesend. Damit ist die 

Vollversammlung gemäß Bundessatzung beschlussfähig. 

TOP 1.2 Wahl: Protokollführender 

Vorgeschlagen sind: Smutje, Wiki, Till, Lennard, Amélie, Blääck, Devas, Gonzo 

Protokollführung Ja Nein Enthaltung 

Smutje 31 0 1 

 

TOP 1.3 Wahl: Versammlungsleitung 

Vorgeschlagen sind: Bonus, Gonzo, Hover, 

Versammlungsleitung Ja Nein Enthaltung 

Bonus 26 1 5 

 

TOP 2. Berichte (Jahresrückblick) 

TOP 2.1            Bericht aus der Wölflingsstufe 

Die Meutenführung (Devas, Amelie, Nico, Lennard wieder und Blääck) wird 

vertreten durch Devas und Blääck. 

Es fanden 41 Meutenstunden statt und die Meute hat großen Zuwachs bekommen. 

In jeder Meutenstunde kommen mindestens 20 Kinder. 

In 2020 sind unter Anderem folgende Aktionen geplant: Eine Tagesaktion mit 

fischiger Überraschung, eine eventuelle Teilnahme als Studiomeute auf dem Kurs 
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für Meutenführungen, die Teilnahme am Pfingstlager, Teilnahme am LaWöWoe 

und ein eventuelles Herbstlager. 

Die Meutenführung ist mit ihrer Arbeit insgesamt zufrieden, es ist gewünscht, dass 

sich – wenn benötigt – HelferInnen für Posten etc. zur Verfügung stellen.  

TOP 2.2 Bericht aus der Pfadfinderstufe 

Wiki vertritt die Sippe Flinke Faultiere. Es sind acht angemeldete Mitglieder, es 

kommen 3–8.  

Das Programm ist „aktiv“. In 2019 nahm die Sippe an der Gildenfahrt teil. Ein 

Wanderwochenende musste aufgrund schlechten Wetters ausfallen.  

In 2020 sind zwei Sippenfahrten geplant. Die Sippe hat vor, an der Sommerfahrt 

teilzunehmen. 

FliReiPis 

Die Sippe besteht aus 3-4 Personen, die Mitgliederzahl bleibt aber konstant. Die 

Sippenstunden sind meistens spontan geplant. Im Moment wird darauf 

hingearbeitet, mehr Selbstständigkeit zu erlangen. Die FliRePis waren auf der 

Gildenfahrt vertreten. Ein eigenes Wanderwochenende fand nicht statt.  

In 2020 soll mehr Schwung in die Sippe gebracht werden, indem mehr Fahrten 

gemacht werden. 

TOP 2.3 Bericht aus der R/R-Stufe 

Die R/Rs sind über das Jahr aktiv. Es wurde sich in einem ungefähr 6-Wöchigen 

Rhythmus getroffen. Folgende längere Aktionen fanden statt: Abendlager, ein R/R-

Wochenende. 

Es gibt eine neue Runde, die noch keinen Namen trägt. Mitglieder dieser Runde 

sind: Slushy, Finn, Marvin, Nico, Devas und Blääck. 

In 2020 möchten wir so aktiv bleiben, wie es in 2019 der Fall war. Es wird noch 

geklärt, ob die neue Runde sich separat oder mit der Runde Wanderlismus 

zusammen trifft. 

TOP 2.4 Bericht aus der Stammesführung 

Die Stammesführung besteht aus Gonzo (StaFü), Sherlock und Smutje (Stellv. 

Stammesführung) sowie Harald (Schatzmeister). 
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Wir waren in diesem Jahr auch auf unteschiedlichen Aktionen vertreten. Darunter 

das Pfingstlager in koop. mit Sirius und Jupiter. Es gab eine Sommerfahrt zu dritt in 

die BeNeLux Länder. Einige Stammesmitglieder haben am Jamboree teilgenommen. 

Es gab ein Stammessommerfest. Auch im Land war die StaFü aktiv (bei 

Landesversammlungen, StaFü-Treffen). Es gab viele produktive Stammesräte und 

Stammesführungsräte.  

In diesem Jahr konnte die StaFü aufgrund von vielen organisatorischen Dingen 

rund um das Heim nicht immer volle Energie in die inhaltliche Arbeit stecken. 

Es wird im nächsten Jahr ein rundes Jubiläum (30 Jahre) stattfinden. Die 

Sommerfahrt wird vermutlich nach Mazedonien gehen. Wir haben vor, das Thema 

„Nachhaltigkeit“ im nächsten Jahr in den Vordergrund zu stellen. 

Zum Einbruch können noch keine Angaben gemacht, da das Rechtsverfahren 

hierzu noch Läuft.  

TOP 2.5 Bericht des Heimbau e.V. (Vorstellung der Neuerungen) 

Der Heimbau e.V. ist ein Verein, der sich aus Stammesnahen (ehemaligen) 

Mitgliedern zusammensetzt. Dieser war sehr lange inaktiv. Die Stammesführung 

hat sich mit dem Vorstand des Heimbaus im Rahmen einer Mitgliederversammlung 

auseinandergesetzt und eine Satzungsänderung ausgearbeitet, die besagt, dass der 

Heimbau e.V. auch in Zukunft die Verwaltungsaufgaben rund um das Heim 

verwaltet. 

TOP 2.6 Heimvermietung 

Fällt aus.  

TOP 2.7 Bericht des Schatzmeisters 

Harald ist nicht anwesend. ND sagt aus, dass Harald nimmt seine Aufgaben 

kontinuierlich wahr, die Kassenprüfung hat noch nicht stattgefunden, kann aber 

beginnen. 

TOP 2.8 Bericht der Kassenprüfung 

Siehe TOP 2.7. 



8.12.2019 
 

 
 

4 

TOP 3. Wahl der Delegierten zur Landesversammlung 

Wir haben drei Stimmen auf der Landesversammlung. Da wir aber fast genug 

Mitglieder für die vierte Stimme haben, haben wir aber sehr wahrscheinlich vier 

Delegierte auf der nächsten LV.  

(Antrag A) Gestellt von Sherlock: Es werden 2 Delegierte und 5 Ersatzdelegierte 

gewählt. Der Antrag wird angenommen. 

 Ja Nein Enthaltung 

Antrag A 28 1 2 

 

Delegierte Stimmen 

Lennard 9 

Wiki 8 

Blääck  13 

Luca 7 

Sherlock 11 

Slushy 9 

ND 4 

Enthaltungen: 1 

Delegierte Stimmen 

Lennard 3 

Wiki 5 

Luca 8 

Slushy 7 

ND 3 

Smutje 4 

Enthaltungen: 1 
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Blääck und Sherlock sind als 2. und 3. Delegierter gewählt.  

Wiki, Luca, Slushy, ND und Smutje sind Ersatzdelegierte. 

TOP 4. Ausblick auf 2020 

Es wird eine Sommerfahrt nach Mazedonien stattfinden, und der Stamm hat 30-

jähriges Jubiläum. Dieses wird nächstes Jahr gebührend gefeiert! 

Das Dach muss neu gemacht werden. Es wird Heimbauwochenenden geben, es 

wäre schön, wenn wir wieder eine zweite Zeltwiese nutzbar machen könnten. 

TOP 5. Fragestunde an die Stammesführung 

Wie zufrieden seid ihr mit Eurer Konstellation? 

Die Stammesführung ist zufrieden und freut sich jedes Mal, in dieser Runde 

zusammenzuarbeiten. Die Stammesführung hat vor, auch über diese Amtszeit – wenn 

vom Stamm gewünscht – in dieser Konstellation zusammenzuarbeiten. 

TOP 6. Sonstiges 

Es wurde der Wunsch geäußert, eine Wahl- und Versammlungsordnung 

festzulegen. Der Stammesrat wird dies besprechen.  

Das „Erdenburg-Schild“ am Eingang soll nachgemalt werden. Dies sollte am Bensten 

im Rahmen einer Gruppenstunde geschehen. 

Die Versammlung wird um 13:20 beendet. 

 

 

 

Moitzfeld, den 08.12.2019     ________________________ 

        Protokollführung 


